

Falero desmiente acusaciones de incumplimiento gubernamental y atribuye demoras a la empresa constructora del Ferrocarril Central

Principal



Publicada el: 26/02/25	Visitas: 106
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/falero-desmiente-acusaciones-de-incumplimiento-gubernamental-y-atribuye-demoras-a-la-empresa-constructora-del-ferrocarril-central_18960.php

**FALERO DESMIENTE
ACUSACIONES DE
INCUMPLIMIENTO
GUBERNAMENTAL Y
ATRIBUYE DEMORAS A LA
EMPRESA CONSTRUCTORA
DEL FERROCARRIL CENTRAL**

Principal

Falero desmiente acusaciones de incumplimiento gubernamental y atribuye demoras a la empresa constructora del Ferrocarril Central

Falero, el ministro de Transporte, afirmó que el nuevo gobierno cuenta con todas las herramientas necesarias para facilitar un diálogo y alcanzar un acuerdo con el consorcio responsable de la construcción del Ferrocarril Central, que recientemente anunció su intención de presentar

una demanda internacional por falta de pagos.

Negativa del Ministro Falero sobre Incumplimientos en Pagos al Consorcio Grupo Vía Central

El ministro de Transporte, José Luis Falero, desmintió las afirmaciones acerca de un supuesto incumplimiento de pagos por parte del gobierno hacia el consorcio Grupo Vía Central, responsable de la construcción del Ferrocarril Central. En su declaración, el ministro destacó que los retrasos en las obras son atribuibles a la empresa, lo que llevó a negociaciones el año pasado para modificar el contrato original, proceso que aún se encuentra en marcha y, por ende, impide la liberación de los pagos correspondientes.

“No hay incumplimientos del gobierno”, reiteró Falero.

Además, recordó que la finalización de las vías de tren y la infraestructura asociada se había estipulado para diciembre de 2023, una fecha que no se cumplió.

No obstante, Falero informó que ya se han iniciado los traslados de prueba de locomotoras y vagones.

Asimismo, mencionó que en abril del año pasado comenzó la operativa de UPM para el transporte de celulosa desde su planta en Paso de los Toros hacia el puerto de Montevideo.

Debido a estas circunstancias, el ministro explicó que durante el año pasado se discutieron cambios al contrato original que, una vez aprobados, permitirían liberar los pagos al consorcio.

Sin embargo, la adenda al contrato sigue en revisión dentro del Poder Ejecutivo, lo que ha llevado a que, hasta el momento, no se efectúen los pagos correspondientes.

Ante esta situación, el consorcio, que agrupa a dos empresas nacionales y otras de Francia y España, anunció esta semana la intención de iniciar una demanda internacional contra el Estado Uruguayo por falta de pago tras la conclusión de las obras del Ferrocarril Central.

Falero admitió que “no dieron los tiempos” para concluir la revisión de los cambios contractuales antes del traspaso de mando, programado para el próximo 1 de marzo.

Sin embargo, expresó confianza en que el futuro gobierno de Yamandú Orsi “tiene todos los elementos para mediar y llegar a un acuerdo” definitivo con el Grupo Vía Central.

Fuente: Subrayado

Imágenes

FALERO DESMIENTE ACUSACIONES DE INCUMPLIMIENTO GUBERNAMENTAL Y ATRIBUYE DEMORAS A LA EMPRESA CONSTRUCTORA DEL FERROCARRIL CENTRAL

responsable, ferrocarril, acuerdo, demanda, ministro, internacional, gobierno, transporte, central, incumplimientos, contrato, consorcio

Tags

responsable, ferrocarril, acuerdo, demanda, ministro, internacional, gobierno, transporte, central, incumplimientos, contrato, consorcio

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *El consorcio encargado del Ferrocarril Central alerta sobre el incumplimiento del Estado en sus obligaciones financieras desde el inicio de 2023*
- 3.6 *** *El Ministro Falero propone sanciones y acciones legales contra conductores temerarios que generan accidentes en cruces ferroviarios*
- 4.1 *** *Ministerio de Transporte anuncia medidas severas para quienes infrinjan las normas de seguridad en el sistema ferroviario*
- 4.9 *** *El Ferrocarril Central inicia sus operaciones transportando toda la carga de la planta de Upm en Paso de los Toros*
- 4.5 *** *Constructora del Ferrocarril Central inicia acciones legales contra Uruguay por impagos que superan el año*
- 4.3 *** *Lucía Etcheverry señala que la demanda del Grupo Vía Central ante el Mtop resulta sorprendente*
- 5.0 *** *Operativo policial frena hurto en empresa constructora: un individuo detenido*

4.7 * *Ministro Falero: "Si las Intendencias no están interesadas, que me lo digan y cerraré el tema"*

4.0 * *José Luis Falero resaltó las ventajas de las candidaturas presidenciales y la relevancia de las obras sociales en el presente contexto*

3.9 * *Afe dona valioso material histórico para enriquecer el Museo del Ferrocarril en Salto*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo